



新年度が始まり、早一か月が経ちました。

風薫る5月。校庭の木々も少しずつみずみずしい若葉に覆われるようになり、緑のまぶしい季節となってきました。平素は、本校教育活動にご支援、ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

新学期が始まって、早一ヶ月が経ちました。浜小学校では、新入生を迎え、明るくにぎやかで活気にあふれています。浜っ子は、いつでも元気です。元気よくあいさつをします。元気よく運動場で遊びます。そんな子ども達のすがすがしい姿を見ていると、心が晴れ晴れとした気持ちになってきます。

1年生も先週から給食が始まりました。一生懸命エプロンをたたんだり、苦労しながら牛乳キャップを開けようとしていたりしている子ども達に、「しっかりがんばってるね」と声をかけると、ニコリとほほえみ返してくれる子どももいます。子ども達がいろいろなことを覚え、成長していく姿を見てうれしくなってきました。

しかし、5月のこれからの時期、大型連休もあるせいか、だれもが気がゆるみがちになる時期でもあります。「楽しむところは、かいっぱい楽しむ」と同時に、「やるべきことは、しっかりとする」ことを忘れず普段の家庭生活・学校生活を送ってほしいと思います。私たちの身の回りには、当たり前なことがたくさんあります。この当たり前のことの中には、簡単にできることもたくさんあります。たとえば・・・

- ・脱いだ靴をそろえる
- ・廊下は静かに歩く
- ・出された宿題には必ず取り組む
- ・脱いだ服をたたんだり、ハンガーにかけたりする
- ・あいさつをしっかりとする
- ・出したものや使ったものは、片づける

ことなどです。こうしたことは、はじめは難しくても、やり方さえわかっしまえばそう難しいことではありません。でも、「当たり前なことを当たり前のように」、「簡単なことを簡単に」実行することは、そうたやすいことではありません。実行できない理由は??「忘れていたから」「めんどくさいから」「どうせ誰かがやってくれるから」「〇〇さんもししていないから」等々いろいろでしょう。でも、いつも意識をして実行するようにしていれば、やがてそれが、苦も無く意識しなくても自然とできるようになるものです。**よい習慣が身についた**ということです。これからも子ども達によい習慣が身につくよう学校でも根気よく取り組んでいきたいと思ひます。どうぞ、ご家庭でも「よりよい習慣作り」に粘り強く取り組んでいただければと思ひます。

さて、4月27日(月)から家庭訪問が始まっています。家庭訪問で聞かせていただいたお子さんのよいところや家での様子を、学校での学習や生活にいかしていきたいと思ひます。

また、連休明けから、内科検診、児童集会、授業参観、PTA総会、修学旅行(5月20日～21日)、などの行事があります。保護者の皆様には、授業参観、PTA総会には、是非、ご来校いただきますよう、よろしくお願ひいたします。また、参観日以外でも、普段の学校でのお子さんの様子を見に来ていただいてもかまいません。児童の安全上、担任等にご連絡していただき、ネームプレートを着用の上、どうぞ学校の方に足を運んでいただければと思ひます。

《フラワーガーデニングコンテストで最優秀賞を受賞!!》 2年連続受賞!

尼崎市では、毎年街なみや街かどでの花づくり、花壇づくりに取り組んでいる個人・団体を顕彰することにより、まちの美化や景観の向上を促し、心にやすらぎと潤いのある「花のあるまちづくり」を推進することを目的として、4月にフラワーガーデニングコンテストを行っています。この度、**浜小学校が学校緑化部門で、最優秀賞をいただきました。**これで2年連続の最優秀賞になります。4月29日(水)に、尼崎市上坂部西公園で「春の花と緑のフェスティバル」において表彰をしていただきました。

浜小学校の花の多くは、前の年に育った花から種を取って育てています。そして、植物の育ちにとってなくてはならないのが「土づくり」です。時間と手間をかけて、本校の市職員を中心に栽培委員会の子ども達もお手伝いをして、今年もとてもきれいな花をいっぱい咲かせてくれました。花の名前の入った札も、職員と子ども達の手作りです。さっそく、新しい栽培委員会の子ども達が毎日水やりに励んでくれています。

学校にお立ち寄りの際には、是非とも色とりどりの草花をお楽しみください。

《お知らせ》

尼崎市では、児童の読書への興味関心を高め、読書へのよりよい習慣作りをすることを目的として、読書力向上事業を本年度より実施します。その一環として、浜小学校にも新しく図書室の先生として、伊達 明日香(だて あすか)先生が着任しました。主に図書室の環境整備や図書での指導、事務処理を担当します。よい読書習慣は、子ども達の学力向上へとつながります。浜小学校では、**低学年児童は100冊以上の読書、高学年児童は3000ページ以上の読書を目標としています。**見事、目標を達成した児童は、学期ごとに表彰しています。



読書好きの児童が増え、読書を楽しみながら、心の栄養をたくわえていくとともに、たくさんの言葉や表現を学んでいってくれることを願っています。

(校長 中根 孝介)